

Hablará el 23 de setiembre

Arias irá a la ONU

L.N.-18-8-87

* Se reunió ayer con Ardito Barletta

El Presidente de la República, Dr. Oscar Arias Sánchez, viajará a la sede de la Organización de las Naciones Unidas, en Nueva York, donde hablará el 23 de setiembre ante la cuadragésima segunda Asamblea General, confirmaron fuentes de la Casa Presidencial.

Sin embargo, el mandatario afirmó ayer que aún no ha tomado una decisión y espera decidir con base en lo que le aconseje el embajador ante ese organismo, Lic. Carlos José Gutiérrez.

"Si es conveniente para Costa Rica que podamos decir un mensaje que aquel foro está esperando, pues no dudaré en gestionar ante la Asamblea Legislativa el permiso correspondiente para salir del país", expresó el gobernante.

Durante unos 40 minutos, Arias Sánchez se reunió por la tarde, en su casa, con el ex presidente de Panamá Nicolás Ardito Barletta, quien arribó sorpresivamente al país. Su presencia era incluso desconocida por la Embajada panameña.

Ambos aseguraron que no dialogaron sobre la situación interna de la nación vecina. Ardito Barletta enfatizó: "Fuera de Panamá yo no hablo de Panamá".

Aseveró que su visita al mandatario era de carácter privado, para felicitarle por el éxito del plan de paz para Centroamérica que propuso a los gobernantes de la región en Guatemala.

El Dr. Arias precisó, al ser consultado luego sobre la situación interna de Panamá, que debe ser resuelta mediante el diálogo y la negociación, "como debe ser solucionado todo conflicto".

A la ONU

En las Naciones Unidas, el Presidente de la República hablará sobre el reciente acuerdo de paz suscrito en Guatemala, dijeron fuentes diplomáticas, así como acerca de algunos aspectos de orden económico y social que atañen a nuestro país.

Sin embargo, precisaron los informantes, hará énfasis en la necesidad de que los países centroamericanos, y principalmente las potencias que tienen injerencia en la región, colaboren en la aplicación de todos los compromisos del plan de paz.

Junto con Arias viajará el Canciller, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, quien el 22 de setiembre dará una conferencia, ante la agrupación académica Council of the Americas, sobre el papel de Costa Rica en el tratado de pacificación.

La intervención del Jefe de Estado en la Asamblea General de la ONU, que inicia sus sesiones el 15 de setiembre, está programada para las 3 p.m. del miércoles 23 de setiembre, según trascendió.

Precisamente, el 24 de setiembre del año pasado el mandatario habló ante ese foro, donde hizo un fuerte ataque contra el régimen nicaraguense, al que acusó de traicionar la revolución.

Además, clamó por un pacto de las grandes potencias por la democracia, el pluralismo y la libertad en América, insistió en que habrá respetar la neutralidad de la nación, y fustigó a la comunidad financiera internacional por el trato que da a los países subdesarrollados.

Reconciliación

Respecto a la situación en Panamá, el gobernante manifestó que "quiera Dios que muy pronto se encuentre la reconciliación que la sociedad de ese país tanto anhela". Añadió que "lo mismo que hemos abogado para otros países, creemos que tiene vigencia para esa nación".

El ex presidente panameño Nicolás Ardito Barletta, quien se ha distanciado del Gobierno de su país y se ha identificado con algunas posiciones de la oposición, se limitó a decir que su visita a Costa Rica obedece a gestiones de su trabajo "en asuntos de interés para toda la región latinoamericana".



El ex presidente de Panamá Nicolás Ardito Barletta se reunió ayer con el Dr. Arias y aseguró, al salir del encuentro, que no trataron la situación interna de su país.